

# BERITA TERBARU

## Tanamkan Jiwa Patriotisme Sejak Dini, Babinsa Simpang Ulim Berikan Materi Wasbang Kepada Pelajar SMPN 2 Matang Kumbang

Kusdiyono - [ACEHTIMUR.BERITATERBARU.CO.ID](http://ACEHTIMUR.BERITATERBARU.CO.ID)

Feb 18, 2022 - 15:29



*Aceh Timur - Babinsa Koramil 08/Simpang Ulim Kodim 0104/Aceh Timur Serda Bayu Ariyanto laksanakan anjangsana ke SMP Negeri 2 Matang Kumbang dengan memberikan materi wawasan kebangsaan yang ada di wilayah binaannya yang bertempat di Matang Kumbang, Kecamatan Simpang Ulim, Aceh Timur*

Aceh Timur - Babinsa Koramil 08/Simpang Ulim Kodim 0104/Aceh Timur Serda Bayu Ariyanto melaksanakan anjungsana ke SMP Negeri 2 Matang Kumbang dengan memberikan materi wawasan kebangsaan yang ada di wilayah binaannya yang bertempat di Matang Kumbang, Kecamatan Simpang Ulim, Aceh Timur, Jum'at (18/02/2022).

Pelajar sekolah menengah pertama memiliki posisi strategis dalam membentuk dasar-dasar mental dan perilaku generasi muda bangsa. Usia seperti ini tentunya sangat penting diberikan bekal wawasan kebangsaan yang memadai untuk mewarnai perjalanannya meraih cita-cita dimasa yang akan datang.

Serda Bayu Ariyanto mengatakan, seorang Babinsa sangat berperan dalam pembinaan wilayah melalui lembaga pendidikan yaitu dengan memberikan wawasan Kebangsaan seperti saat ini menyampaikan wawasan kebangsaan kepada para pelajar SMPN 2 Matang Kumbang.

“Sebagai warga negara kita harus punya kesadaran untuk bela negara, Bela negara tidak cuma satu atau dua orang atau kelompok tetapi seluruh komponen warga negara, khususnya anak di usia dini dan menginjak dewasa sebagai generasi penerus bangsa”, jelasnya.

Ditempat terpisah Danramil 08/Spu Kapten Czi Alen Sinaga menyampaikan kegiatan ini merupakan program TNI sebagai wujud pembinaan ketahanan wilayah, terutama di wilayah Kecamatan Simpang Ulim oleh karena itu perlu adanya pelatihan dan pembekalan wawasan Kebangsaan, terutama kesadaran bela negara dan selalu mengisi kemerdekaan ke hal-hal yang positif kepada anak usia dini sebagai generasi penerus bangsa.

“Semoga pengetahuan dan Wawasan Kebangsaan (Wasbang) yang disampaikan oleh Babinsa, dapat meningkatkan rasa cinta kepada tanah air dan memiliki kedisiplinan yang tinggi serta dapat memberikan motivasi bagi anak didik dalam meraih cita-citanya”.